



CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. März 2017

Feldbergstraße / Grüne Brücke

Das Projekt "Aufwertung der Kunst und Naturlandschaft Grüne Brücke" ist der 2. Bauabschnitt in der Gesamtmaßnahme Achse zum Rhein. Bisher wurden noch keine Arbeiten begonnen. Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- Konnte sich inzwischen die Verwaltung abschließend mit dem Künstler auf die durchzuführenden Maßnahmen einigen? Falls nein, woran liegt dies nach Meinung der Verwaltung? Falls ja: Wie sieht diese Einigung konkret aus?
- In welchen Punkten weicht die zuletzt von der Verwaltung dem Künstler vorgelegte Planung von den Ergebnissen der Bürgerbeteiligung ab?
- Bis wann genau muss mit den Baumaßnahmen begonnen werden, damit die bewilligten Fördermittel nicht verfallen?
- Welche konkreten Pläne hat die Verwaltung für die Verwendung der bewilligten Mittel für den Fall, dass der zweite Bauabschnitt nicht realisiert werden kann?

Mainz, 13.03.2017

Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange